



Europe Écologie Les Verts Midi Pyrénées
Groupe Local Hautes-Pyrénées
mp.hautes-pyrenees@eelv.fr

Communiqué Europe Ecologie Les Verts Hautes-Pyrénées

Adresse aux électorales et électeurs du canton du Moyen-Adour

Dimanche dernier, vous avez été plus de 8 000 à «zapper» votre droit de vote ... pour autant vous vous opposez majoritairement, comme Isabelle Loubradou, Claude Lesgards et des milliers de citoyens;ne.s l'ont manifesté à Tarbes et ailleurs, à l'injuste réforme des retraites que veulent nous imposer Macron et son gouvernement.

Isabelle Loubradou et Claude Lesgards, par leurs actions et leurs engagements, en particulier pour le maintien des hôpitaux de proximité, sont clairement les candidat.e.s d'une gauche républicaine, sociale et écologiste qui porte les valeurs de solidarité et de justice sociale !

Alors, ce dimanche nous vous engageons au sursaut : votez Isabelle Loubradou, Claude Lesgards et leurs remplaçant.e.s Francine Matéos et Bernard Bez.

